

Bürger für Aachen (BFA)

Die Bürgerinitiative Richtericher Dell wird zukünftig gemeinsam mit anderen Aachener Bürgerinitiativen agieren.

" [Richtericher Bürgerinitiative erhält jetzt Unterstützung](#) " titelt die Aachener Nachrichten in der Montagsausgabe vom 19.5.2014. Doch es ist mehr als eine Unterstützung, die die junge Bürgerinitiative erhält. Der Aufstand wird nicht geprobt, er wird organisiert!

Die [Initiativen Kaiserplatz](#) , [Richtericher Dell](#) , [Preuswald](#) und [Lousberg-Bunker](#) Rütcher Straße haben sich gefunden. Was sie eint, sind die negativen Erfahrungen Aachener Politik und Verwaltung, erlebte Arroganz von Politik und Selbstherrlichkeit von Verwaltung. Auch mit anderen Bürgerinitiativen steht man in Verbindung:

[Pontstraße](#)

,
[Windpark Münsterwald](#)

und

[Windpark Vetschau.](#)

Der organisierte Aufstand – besser die aufgestandenen Aachener Bürger – haben sich ein Dach gegeben, „Bürger für Aachen“. Unter diesem Dach wird sich – unabhängig von etablierten Abnickern, Durchwinkern und etablierten Fraktionen - Bürgermeinung, Bürgerwille und Bürgerwiderstand künftig formieren.

Die Bürgerinitiative BI-Dell hält unbeirrt an ihrem Bürgerbegehren gegen das Neubaugebiet **Richtericher Dell**

fest.

Ab sofort können Unterschriften gesammelt werden. Bis zum 24. Juni müssen 7.800 Unterschriften gesammelt werden

. Einigen sich Rat und Bürgerinitiative nicht, kommt es zu einem Bürgerbegehren in Aachen.

Zur Unterschriftenliste: <http://www.bi-dell.de/files/140515-Unterschriftenliste-b.pdf>

Mehr zum [Richtericher Dell](#)

Richtericher Dell - Bürgerinitiativen "Bürger für Aachen"

Geschrieben von: Laurentius

Montag, den 19. Mai 2014 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 03. Juni 2014 um 12:26 Uhr
